

SUSANA DIAZ PRESUME DE SEGUNDO EMBARAZO

La que fuera presidenta de la Junta de Andalucía lució un estilismo que destacaba su incipiente barriguita durante una reunión con representantes de empresas del sector de ayuda a la dependencia

La secretaria general del PSOE de Andalucía, Susana Díaz, se encuentra embarazada de su segundo hijo y lució orgullosa su incipiente barriguita. Durante una reunión con representantes de empresas del sector de la ayuda a la dependencia mostró lo feliz que se siente por su estado y no paró de reír en el transcurso del acto. Un pantalón blanco sobre el que llevaba una blusa cruzada con lazada lateral fue su estilismo en este día en el que estaba más radiante que nunca.

El bebé llegará al mundo el próximo invierno y se unirá al hijo que tuvo el 30 de julio de 2015, fruto de su matrimonio con José María Moriche, su novio de toda la vida y al que conoció siendo apenas una niña. Fue el 2002 cuando la pareja se dio el `sí quiero´ y ahora diecisiete años después forman una familia muy feliz, que espera su segundo retoño.